

Rückblick Ausflug A3, 24. Mai 2018

Schleusenfahrt mit Kraftwerk Augst

Reiseleiter: Richard Furrer

Bericht: Max Rudin

Fotos: Anton van Son

Bei leicht bedecktem Himmel besammelten sich die 42 angemeldeten Teilnehmer hinter dem Bahnhof beim Landhaus Schaffhausen. Erwartungsvoll und mit grossem Interesse konnten wir termingerecht um 07.45 Uhr den vor uns liegenden Ausflug starten.



Auf deutschem Gebiet fuhren wir in der schönen Landschaft an Erzingen vorbei, direkt nach dem schönen Städtchen Laufenburg. Wieder auf der Schweizer Seite, erwartete uns das Kaffee Maier zum wohlverdienten Kaffee und Gipfeli.

Die anschliessende Weiterfahrt führte uns nach Basel direkt am Dreiländereck vorbei zur Schiffflände, die wir nach kurzer Fahrt erreichten.





Nach einer kurzen Pause, die für das Fotografieren genutzt wurde, konnten wir kurz nach 11.00 Uhr in unserem Schiff „Christoph Merian“ Platz nehmen.

Hier starteten wir die Schifffahrt auf dem Rhein durch das schöne Basel, mit all den beidseitig angebauten Häusern und den wunderschönen Fassaden. Während uns das reichhaltige und sehr gute Mittagessen serviert wurde, passierten wir die drei grossen Brücken.



Weitere Höhepunkte waren die beiden Durchschleusungen, in Birsfelden mit ca. 8m und Augst mit ca. 6m Höhenunterschied.



Mit der anschliessenden, einstündigen und interessanten Besichtigung des Wasserkraftwerkes Augst, erhielten wir umfassende und wichtige Informationen betreffend Leistungsdaten und des Unterhalts.



Um 15.00 Uhr beendeten wir den äusserst interessanten und schönen Ausflug in Basel und starteten unsere Rückreise nach Schaffhausen, wo wir mit vielen neuen Eindrücken gegen Abend zurückkehrten.



Besten Dank an Richard Furrer für die hervorragende Organisation.